Mariia Morgun gewinnt Preis für Ehrenamt

Ehrung Der Haller Zonta-Club zeichnet die junge Ukrainerin aus. Sie überwindet eigene Hürden und hilft anderen.

Schwäbisch Hall. "Reveal a Gem" heißt eine Aktion der Zonta-Clubs in Deutschland: Sie präsentieren zum Weltfrauentag eine junge Persönlichkeit zwischen 18 und 25 Jahren, welche durch ihr Ehrenamt besonders auffällt. Die Haller Preisträgerin heißt Mariia Morgun. Der Club ist aktuell dabei, ein Parktikum für sie zu finden, welches in eine Ausbildung führen kann.

"Wir sind stolz, in den Aktionen in der Woche rund um den Weltfrauentag Mariia Morgun als unsere strahlende 'Reveal a Gem'-Preisträgerin vorzustellen", sagt Simone Schöllhammer, Präsidentin des Zonta-Clubs Schwä-

Mit gerade einmal 20 Jahren hat Mariia Morgun, eine junge Ukrainerin, nicht nur persönliche Hürden überwunden, sondern sich auch für die Schwäbisch Haller Gemeinschaft eingesetzt. Vor drei Jahren aus der Ukraine nach Deutschland gekommen, hat sie die Sprachbarrieren durchbrochen und spricht heute fließend Deutsch. Ihre "beeindruckende Anpassungsfähigkeit und Entschlossenheit" zeigen sich in ihrem Engagement als ehrenamtliche Übersetzerin und Trainerin, schreibt der Zonta-Club.



Mariia Morgun (Mitte) wird vom Haller Zonta-Club ausgezeichnet. Simone Schöllhammer und Brigitte Ehrmann gratulieren.

Hilfe für Neuankömmlinge

Mariia Morgun sei außerdem eine unverzichtbare Stütze im Will-kommenscafé Schwäbisch Hall, wo sie Frauen hilft, sich in einem neuen Land zurechtzufinden. Und bei behördlichen Anliegen bis hin zur Hilfe beim Ausfüllen von Formularen steht sie auch Neuankömmlingen zur Seite.

Trotz der Herausforderungen, mit denen sie selbst konfrontiert ist, darunter ein Duldungsstatus und die Suche nach einer Ausbildung in Deutschland, verliere sie nie ihren Optimismus oder ihr Engagement für die Gemeinschaft. Ihre Geschichte sei ein leuchtendes Beispiel für Mut, Entschlossenheit und das unermüdliche Streben, anderen zu helfen. Der Haller Zonta-Club will ihr ein Praktikum in einem Haller Unternehmen vermitteln, mit der Hoffnung, dass es in eine Ausbildung münden kann.